

Wedeler Tafel wird zwei Jahre alt

[Stadt Wedel] 104 Mal hat die Wedeler Tafel ihre Räume für die Lebensmittelausgabe geöffnet.



Helfer prüfen die Lebensmittel, bevor sie zu Essenspaketen zusammengestellt werden.

Am 7. November 2007 wurden von der Wedeler Tafel in den Räumen der alten Stadtbücherei zum ersten Mal gespendete Lebensmittel an Mitbürger mit sehr geringem Einkommen ausgegeben. 68 Kunden kamen damals, heute sind es durchschnittlich 250 bis 300.

Am 4. November dieses Jahres konnten die rund 100 MitarbeiterInnen auf 104 Wochen zurückblicken, in denen jeden Mittwoch ab 15 Uhr 30 das immer noch reichliche Angebot an Obst, Gemüse, Backwaren, Milchprodukten, Fleischwaren und vielem mehr für die Kunden bereitgehalten wurde. Die Spendenbereitschaft der Einzelhandelsbetriebe und Einkaufsmärkte in Wedel und Rissen und vieler anderer Sponsoren ist auch nach zwei Jahren ebenso ungebrochen wie die zuverlässige Einsatzbereitschaft der TafelmitarbeiterInnen.

Ihnen allen gilt der Dank der Wedeler Tafel im Namen ihrer Kunden. (kt)

Weiterführende Links

- [Die Tafel im Internet](#) 